# 城北通信 R4

沼津城北 2022.09.30 発行

# 和4年度8月を振り返っ

### インターハイ結果

本校からレスリング部 丸山政陽さん(3年)、増田満里奈さん(3年)が高校総体に出場し ました。丸山政陽さんは3位、増田満里奈さんは初戦敗退でした。2 人の奮闘は、静岡新聞にも 掲載されました。

をつかんだが、左大もも 集を内がんだが、左大もも 集を内がんだが、左大もも 集を内でに完治せず、準々決でに完治せず、準々決でに完治せず、準々決したを教えてくれた多したを教えてくれた多した。「レスリングの楽した。「レスリングの影響したが、「レスリングの影響を表すくれた多くの方に感謝したい」と順川。充実感をにじ

女子個人62\*品級の増田は初戦 で宿敵に屈した。昨年の準々決 勝でも敗れたビャンバスレン

沼津城北•增田



静岡新聞8月3日

(愛知・至学館) にTフォール 負け。それでも、磨いたタックルから2点を先取するなど意地は見せた。
昨夏は4-4ながらラストポ

イントで敗れ、今年の東海総体 も惜敗。雪辱を期した大一番で

も情報。 当等を期した大一番でいい立ち上がりを見せたが、パワーで押し切られた。 高校時代にレスリング部だった父泰司さんの影響で3歳から 地元紹津のクラブに入り、高校は父の母校で競技に打ち込ん だ。「辞めたい時もあったけど、 今まで続けてよかった」と感慨 深げが

深げた。 この夏で競技は一区切り。大学に進み看護師を目指す。「レスリングで鍛えた体力、精神力を看護の道で生かしたい」と、 新たな挑戦を思い描いた。



静岡新聞8月5日



#### ◎ U17世界選手権結果

7月25日から31日までイタリア・ローマで開催さ れたレスリング U17 世界選手権に駒田真琴さん(3年) が出場し、5位に入賞しました。国際大会での経験は 今後の競技人生の参考になったと思います。

(右は帰国したときのチーム写真。駒田さんは後列右2人目)

## チャレンジ [ お仕事インタビュー(1 年生)

オンリーワンハイスクール事業の一環で、夏休み期間に 1年生が、市内各企業約30社)を訪問しました。



サンディオス様 訪問



沼津信用金庫様 訪問



学校にてまとめ作業(9月12日)

### 高校生しゃべり場 in ぬまづ(8月21日)

沼津仲見世商店街にて市内各学校の代表者が集まり、大人になったら何が変わる?」をテーマ に話し合いを行いました。本校からは勝又愛心さん(2年)が参加しました。





